UNIVERSITÉS L'UOB VEUT REDORER SON BLASON

Page 7

Votre édition runion numérique de L'UNION est disponible sur www.e-kiosque-sogapresse.com

PARLEMENT

Les députés ont ratifié hier deux projets d'ordonnances, dont celui portant prorogation (de 15 jours) des mesures de prévention, de lutte et de riposte contre le Covid-19. Les restrictions en place depuis mi-mars ne devraient donc pas être (toutes) levées ce week-end.

Page 5

DRAME

Freddy Mougambou, 22 ans, a succombé à ses brûlures lundi dernier à l'hôpital d'instruction des armées du PK 9. Il avait tenté, la semaine d'avant à Ntoum, de porter secours à une petite fille coincée dans la cuisine de sa maman en proie à un départ de feu.

Page 8

MESURES ANTI-COVID: LA PROLONGATION

LE Conseil des ministres présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a été marqué par l'adoption de plusieurs textes, en particulier celui portant prorogation des mesures de prévention, de lutte et de riposte contre le Covid-19.

Conséquence : le dispositif sanitaire adopté depuis de nombreux mois reste en place conformément à la loi fixant les mesures de prévention, de lutte et de riposte contre les catastrophes sanitaires.



Pour moi quoi...

Qu'est-ce qui agite autant les politiques, les religieux et les parlementaires de voir le gouvernement lever les mesures de lutte contre le Covid-19?

C'est à n'y rien comprendre au regard de la tendance baissière du Covid-19 enregistrée ces derniers temps chez nous. Une performance d'ailleurs saluée par les organisations internationales. Et ils le savent bien. Alors, pourquoi autant de fébrilité? Il s'agit de ruiner ces bons résultats acquis au prix de lourds sacrifices en jouant le jeu de ce groupuscule qui se résume en la satisfaction de leurs intérêts égoïstes...

Pour une fois que l'initiative des pouvoirs publics fait l'unanimité, voilà des gens qui, pour des raisons inavouées, cherchent à la torpiller coûte que coûte. S'ils sont essoufflés du fait de ne pas pouvoir supporter pour quelques jours des mesures qui ont porté leurs fruits, qu'ils n'imposent pas à la majorité leur volonté? Et pourtant, et les résultats peuvent l'attester, on a (presque) la situation en main. La tendance baissière observée ces dernières semaines est là pour l'attester. Et puis, qui leur a dit que le Covid-19, c'est fini au Gabon et qu'il faille baisser les bras? On se connaît bien dans ce pays. Ce sont les mêmes qui s'agitent et pressent le gouvernement de lever ses mesures, qui seront demain les premiers, à le vouer aux gémonies quand les choses vont se

Alors, laissez le peuple prendre son mal en patience. Car, il sait lui, ce que la précipitation coûte aux nations qui ont vite décroché, quoi...

...MAKAYA

